

Hola familias:



El JUEVES 31 de octubre celebraremos Halloween en el colegio y queremos informaros de algunos aspectos que consideramos importantes:

1. Los niños/as podrán venir disfrazados el jueves 31 de octubre.

2. Los disfraces no deben llevar complementos violentos, como por ejemplo: espadas, tridentes, pistolas... Recomendamos no traer máscaras y disfraces de una sola pieza que dificulte su autonomía.

3. Por otro lado, no consideramos muy educativo que los niños/as vengan disfrazados de personajes de series para adultos excesivamente violentas. Del mismo modo, es recomendable evitar los maquillajes demasiado realistas, ya que a muchos niños/as les da miedo.

4. Se realizarán actividades dentro del aula: manualidades, canciones o bailes.

5. Desde el comedor escolar se ofrecerá un menú muy terrorífico.

6. Durante las clases de inglés, todo el colegio realizará actividades especiales con la maestra de inglés y nuestro auxiliar de conversación.

7. Nuestro Hall de entrada al colegio está decorado con el cuadro del «Grito», lo que nos dará pie a nivel de aula para trabajar la educación emocional-gestión de las cosas que nos asustan.

Gracias por vuestra colaboración.

Reciban un cordial saludo.

Benidorm, 19 de octubre de 2024

EL DIRECTOR

Fdo.: David Ivorra Ivorra